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大きな収穫がありました
～令和６年度大運動会～

６月１日(土) 晴天の下、運動会を実施しました。

今年の運動会は今までと違う点が２つあります。

１ 実施時期を繰り上げたこと

これまで９月中旬に行ってきましたが、異常ともいえる暑さで、練習や運動会本番で体調を崩す

生徒が多くでました。そのためこの時期に繰り上げて実施しました。

当日は一日中晴れましたが、かといって暑くもなく、心地よい風も吹き絶好の運動会日和となり

ました。生徒も練習してきた成果を十分に出せたのではないかと思っています。

２ 生徒の実行委員会を中心とした、自分たちでつくりあげる運動会

４月初めに生徒から希望を募り、運動会実行委員会を組織しました。自分で希望しているので意

欲的な生徒ばかりです。実行委員長の森現喜さんを中心に運動会を迎えるまでの様々な流れや当

日の競技種目などをもう一度見直し、意見を出し合って自分たちでつくりあげてきました。

リーダーの生徒たちも自軍の全員がしっかり応援できるように丁寧に、親切に、一緒になって進

めることができました。

この２つにより、健康・体調面で心配することも少なく、生徒が自ら

の可能性を伸ばす面でもいい運動会になったと思います。一生懸命真剣

に取り組んだ証は閉会式での赤軍団長の杉山さん、黒軍団長の佐藤さん

の言葉に、本当によく表れていました。生徒の皆さんはもちろん、見に

来られた保護者の皆様も同じ気持ちではなかったでしょうか。聞いてい

た私も感動しました。実行委員、リーダー、そして軍団のすべての生徒

の皆さん、いい運動会をつくってくれてありがとうございました。皆さ

んはこの運動会でいろいろなものを得たと思います。自信をもって今日からの学校生活を送ってほしいと

思います。

後かたづけのご協力に感謝いたします
運動会終了後にテントや机・イスの片付けのご協力のお願いを放送で

したところ、たくさんの方からお手伝いいただきました。そのおかげで

短時間で終えることができました。ありがとうございました。

また朝のテント設置にもご協力いただいたＰＴＡの皆様にも感謝いたし

ます。


